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If you would like to SUBSCRIBE to the weekly CDAA Newsbrief please provide your name and email address to info@cdaa.ca.  If you would like to be REMOVED from the weekly CDAA Newsbrief distribution list, please provide your request, citing your name and email address to info@cdaa.ca. 
Si vous souhaitez vous INSCRIRE au bulletin hebdomadaire de l’ACAD, veuillez nous fournir votre adresse électronique à info@cdaa.ca. Si vous souhaitez être RETIRE de la liste de distribution au bulletin hebdomadaire de l’ACAD, veuillez soumettre votre demande à info@cdaa.ca en indiquant votre nom et adresse électronique.
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	Car Care Tips /  Conseils d’entretien de votre véhicule 



	Keep your vehicle operating at its best by giving it regular maintenance and seasonal tune-ups. Affinity program partner TD Insurance shares car care tips that may help you save money. #ad ► https://go.td.com/2jJA3Ep

Pour que votre véhicule fonctionne à son meilleur, il est préférable de l’entretenir régulièrement et à chaque changement de saison. Notre partenaire de programme d’affinité, TD Assurance, vous donne des conseils d’entretien qui vous aideront à économiser. #publicité ► https://go.td.com/2kxkWQW
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DISCLAIMER: Articles and advertisements, as well as their claims, do not necessarily represent the viewpoints/opinions of the Canadian Dental Assistants Association (CDAA). The CDAA is not responsible for grammatical errors, misspelled words, unclear syntax or errors in translations, in original sources.  
AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ: Les articles et annonces, ainsi que leurs revendications, ne représentent pas nécessairement les points de vue / opinions de l'Association canadienne des assistant(e)s dentaires (ACAD). L’ACAD n'est pas responsable des erreurs grammaticales, des mots mal orthographiés, de la syntaxe imprécise ou des erreurs dans les traductions, dans les sources originales.
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